

Cuba et le Venezuela renforcent leur coopération et leurs projets communs



La Havane, 6 novembre (RHC) Cuba et le Venezuela ont renforcé leur coopération commerciale et leurs projets conjoints, ce qui a été confirmé ce lundi après que le président cubain Miguel Díaz-Canel a visité le pavillon de l'État sud-américain à la Foire internationale de La Havane.

À cet égard, le vice-président vénézuélien de l'économie et ministre de l'agriculture, Wilmar Castro Soteldo, a déclaré à Prensa Latina que la visite du dirigeant cubain au pavillon de son pays était une source de grande fierté et d'honneur.

La Foire de La Havane a accueilli 51 entreprises vénézuéliennes de différents secteurs : production, agro-industrie, industrie, industrie intermédiaire, technologie, plastique, textile et emballage, a déclaré le fonctionnaire à cette agence.

Une diversité de ce que nous appelons au Venezuela des moteurs de développement économique étaient présents ici avec la possibilité non seulement d'échanger du point de vue commercial, mais aussi de produire conjointement dans certains domaines, a déclaré Castro Soteldo.

C'est le cas des technologies de l'information, où nous avons un projet commun d'appareils électroménagers, ainsi que des plans de coopération dans le domaine du textile, où les entrepreneurs vénézuéliens devraient venir produire en collaboration avec des entreprises cubaines.

Le ministre de l'Agriculture a indiqué que dans le secteur agro-industriel, nous progressons depuis plus de trois ans dans des projets conjoints dans les domaines du porc, de la canne à sucre, des aliments équilibrés, de la volaille et de l'échange génétique.

Il a affirmé que le président cubain accordait une grande attention à l'industrie vénézuélienne du verre, qui pourrait devenir un fournisseur sûr et bon marché pour la prestigieuse industrie pharmaceutique cubaine.

En ce qui concerne le siège économique imposé par les États-Unis aux deux pays, Castro Soteldo a estimé que "la réponse à ce blocus appliqué à nos deux pays est le travail, le travail en commun".

Des pays frères comme l'Iran, la Russie et la Chine, qui partagent avec nous, coopèrent depuis longtemps et nous pouvons déjà voir certains des fruits de cet échange, a déclaré le vice-président vénézuélien.

En plus de résister, nous résistons et nous allons de l'avant. C'est le principe que nous appliquons : résister et avancer de manière organique, sans faire marche arrière, afin de progresser, a-t-il commenté.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/338647-cuba-et-le-venezuela-renforcent-leur-cooperation-et-leurs-projets-communs>



Radio Habana Cuba